

Pressemitteilung!

21. Juli 2016

Ikano Bank AB (publ), Wiesbaden

Wiesbaden Engagiert: Mitarbeiter der Ikano Bank streichen Bauwagen an

Vom 4. Bis 8. Juli 2016 haben die Mitarbeiter der Ikano Bank an der Aktionswoche „Wiesbaden Engagiert“ teilgenommen. Das Projekt ist seit vier Jahren fester Bestandteil des Social Days der Ikano Bank. Social Day bei der Ikano Bank bedeutet, jedem Mitarbeiter steht ein Tag im Jahr für soziale Projekte zur Verfügung. Für Wiesbaden Engagiert wurden an fünf Wochentagen rund 45 Kollegen für je einen Tag von der Arbeit freigestellt. Auf dem Programm standen verschiedene handwerkliche Projekte in öffentlichen Einrichtungen: So legten die Mitarbeiter einen Schulsportplatz neu an, verschönerten einen interkulturellen Gemeinschaftsgarten, strichen einen Bauwagen und erneuerten einen Zaun in einer Kindertagesstätte.



Auf diese Weise unterstützt die Ikano Bank nicht nur lokal soziale Projekte und Einrichtungen, sondern die Mitarbeiter können neue Bereiche kennenlernen und handwerklichen Tätigkeiten nachgehen. Dies ist eine gelungene Abwechslung und bietet einen Mehrwert für beide Parteien. „Es ist ein gutes Gefühl am Abend zu sehen, was wir während des Tages handwerklich geschafft haben. Normalerweise würde ich heute im Büro vor meinem Computer sitzen. Ich genieße den Sommertag im Freien und kann gleichzeitig noch helfen und etwas Gutes tun“ so ein Mitarbeiter der Ikano Bank.

Einfach. Anders.

Viele der Mitarbeiter nehmen schon seit Jahren an der Projektwoche teil und haben viel Spaß. Sebastian Schroeder, Country Service Manager und Teil des Management Teams der Ikano Bank Deutschland, war ebenfalls dabei: „Jedes Jahr gibt es tolle Projekte. Man bricht aus seinem eigenen Alltag aus und sammelt tolle Erfahrungen. Wann stellt man schonmal einen zugewucherten Sportplatz wieder her?“

„Wiesbaden Engagiert“ ist eine vom Wiesbadener Amt für Soziale Arbeit organisierte Aktionswoche, die Kooperationsprojekte zwischen Unternehmen und gemeinnützigen Einrichtungen aus Wiesbaden initiiert und begleitet. Durch die Zusammenarbeit und die sinnvollen, bleibenden Ergebnisse profitieren alle Beteiligten.

Pressekontakt:

Ikano Bank AB (publ), Zweigniederlassung Deutschland
Murat Taskin
Otto-von-Guericke-Ring 15
65205 Wiesbaden
Telefon 06122 999-927
E-Mail pr-info@ikanobank.de

Über uns

Die Ikano Bank gehört zu der internationalen Unternehmensgruppe Ikano, deren Hauptgeschäftsfelder neben Finanzdienstleistungen die Bereiche Immobilien, Versicherungen, Vermögensverwaltung und Einzelhandel sind. 1988 wurde Ikano zu einem unabhängigen Konzern, der zum Eigentum der Familie Kamprad gehört. Ingvar Kamprad ist der Gründer von IKEA®.

Ikanos Vision ist es, Möglichkeiten für ein besseres Leben zu schaffen. Gemeinsam entwickeln wir langfristige Lösungen, die auf fairen Bedingungen und Einfachheit basieren und die sowohl unseren Kunden und Partnern als auch uns selbst einen Mehrwert bieten.

Die Ikano Bank ist Spezialist für Services wie Kundenkarten, Kreditkarten und Privatkredite. Sie ist erfolgreich in vielen Ländern präsent: in Deutschland, Österreich, Schweden, Dänemark, Norwegen, Finnland, Großbritannien, Russland und Polen. In Deutschland hat die Ikano Bank ihren Sitz in Wiesbaden.